

M. MOORE: Non. Quand j'ai dit que les plus jeunes avaient pu se procurer un emploi sur les lignes de l'Est, où le trafic a certainement augmenté — le trafic des lignes de l'Est a augmenté de volume, c'est incontestable, — ces plus jeunes, dis-je, n'ont pas été rappelés parce qu'on n'avait pas besoin d'eux. Il s'ensuit qu'ils travaillent maintenant toute l'année durant tandis que les plus anciens souffrent des conditions actuelles. Le chiffre de 473 que je vous ai cité vise les sans travail de ce seul district. Quelques-uns des plus jeunes, — il y en a 52 qui travaillent au Pacifique-Canadien, — commencent à être remerciés. Ils nous reviennent graduellement et ils se trouveront, eux aussi, en proie au chômage.

M. BERCOVITCH: Vous ne m'avez pas encore dit à quoi était attribuable la diminution du nombre des employés.

M. MOORE: Je crois que le Comité serait plus en mesure que moi de répondre à cette question, puisqu'il possède tous les faits. Je voudrais bien le savoir moi-même.

M. DONNELLY: N'est-ce pas dû aux récoltes manquées dans le territoire desservi par cette ligne, entre Port-Arthur et Wainwright?

M. MOORE: Non, monsieur, ce n'est pas attribuable aux fluctuations saisonnières.

M. BERCOVITCH: Peut-être y avait-il trop d'employés auparavant. Il se peut que pour économiser on en ait mis quelques-uns en disponibilité.

M. MOORE: Aucun employé n'a été embauché depuis quinze ans.

M. BERCOVITCH: Savez-vous quel est, aujourd'hui, le nombre total des employés du C.-N.?

M. MOORE: Oui.

M. BERCOVITCH: Ce nombre est-il supérieur ou inférieur à celui d'il y a deux ans, par exemple?

M. MOORE: Je n'ai que les chiffres de l'*Annuaire du Canada* de cette année. Mais voulez-vous connaître le nombre des préposés à la circulation des trains ou bien le chiffre de tout le personnel?

M. BERCOVITCH: J'aimerais avoir les deux chiffres si vous pouvez me les donner.

M. MOORE: Ce nombre est de 78,000 à l'heure actuelle.

M. BERCOVITCH: Aujourd'hui?

M. MOORE: Oui, c'est-à-dire à la date de publication de l'*Annuaire du Canada*.

M. BERCOVITCH: Quel était le nombre des employés, il y a deux ans?

M. MOORE: Je ne saurais dire.

M. VAUGHAN: Notre réseau compte beaucoup plus d'employés aujourd'hui qu'il n'en comptait, il y a deux ou trois ans. Le nombre de nos employés s'est accru chaque année depuis 1938.

M. DONNELLY: Il me semble que les chemins de fer emploient plus d'hommes et qu'il y a rareté de main-d'œuvre pour plusieurs sections. Or, voici une section où il existe un surplus de main-d'œuvre. Il doit y avoir, dans cette région, une cause particulière de cet état de choses. Je sais que la récolte a manqué, l'année dernière, dans le nord de la Saskatchewan.